

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Otro voto para Samuel

Está fuera de duda que la 4T quiere al gobernador de Nuevo León, Samuel García, en la boleta para el 2024.

Las dos principales figuras del oficialismo, el presidente López Obrador y la doctora Claudia Sheinbaum ya le dieron el visto bueno.

De hecho, Claudia fue más lejos y demandó que las bancadas de PRI y PAN en el Congreso local cesen el golpeteo a Samuel que ha hecho, según ella, un buen trabajo en NL. Es como una corcholata naranja.

Lo que más le gusta a la 4T de Samuel es su pleito a muerte con PAN y PRI que hace imposible que el MC, con él como candidato presidencial, se una al Frente Amplio.

De modo que no sería sorprendente que Samuel reciba más flores de las corcholatas morenistas. Lo importante en todo caso es que se piensa al interior de MC de que la 4T sonsaque a su muchacho.

Huitzilac, toque de queda

El obispo de Cuernavaca, Ramón Castro, reveló que la localidad morelense de Huitzilac, casi en los límites con la CDMX, vive un virtual toque de queda porque la gente se guarda temprano en sus casas por el temor del crimen organizado.

“Ni yo pasó por ahí después de las cuatro de la tarde” dijo el obispo que dejó en claro que los altos niveles de corrupción en el gobierno estatal son causa de que la violencia no cese.

No habla solo de servidores públicos del Poder Ejecutivo sino también de magistrados posiblemente coludidos.

Para Castro lo positivo es que el deterioro de la seguridad en Morelos ya sea un tema común en todos lados, porque antes parecía que no pasada nada.

El gobernador Cuauhtémoc Blanco entregará un estado dividido y peligroso.

Los espectaculares de Pedro Haces

Se multiplican los anuncios espectaculares a favor de Pedro Haces en la alcaldía de Tlalpan. En pocas semanas pasó de un puñado de pintas en bardas a una campaña en forma con anuncios espectaculares y toda la cosa.

Pedro Haces, hijo del senador y líder sindical morenista del mismo nombre, quiere ser el candidato para devolverle a Morena el control de esa demarcación en el sur de la ciudad.

El joven Haces, que todavía no cumple 30 años, se presenta como “tlapense de corazón”, No le faltan recursos, ni humanos ni financieros, y Morena, que en el 2021 perdió esa alcaldía que llegó a considerar su bastión, podría aceptarlo como candidato.

La ruta del dinero

El coordinador parlamentario de MC en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, pidió al INE investigar si hay dinero público en los eventos proselitistas de las corcholatas.

El INE dirá la última palabra, pero el notable gasto logístico en los eventos de las corcholatas en diversos estados no es gratis, alguien tiene que pagar la infraestructura y el desplazamiento para miles de personas.

Ellos mismos son los que generan suspicacias. El otro día una de las corcholatas, Adán Augusto López, presumió que logró reunir 10 mil personas en un magno evento.

El INE tendrá que seguir la ruta del dinero, también entre los aspirantes de otros partidos, porque hay un marco legal al que todos se deben sujetar. Las campañas ni siquiera han empezado formalmente.

